



Mejora aceptación de primer ministro francés, pese a sonado caso de abusos y maltratos

Description

(París) La popularidad del primer ministro francés, François Bayrou, mejoró cuatro puntos en febrero hasta situarse en un 38 por ciento, pese a un escándalo que genera a diario titulares de prensa, refleja hoy una encuesta.

El sondeo mensual del Instituto Francés de Opinión Pública (IFOP) para el semanario Le Journal du Dimanche muestra una mucha mejor aceptación al mandatario entre los artesanos y los comerciantes (16 por ciento) y los jefes de empresas (13).

Contra algunos pronósticos, Bayrou logró la aprobación del Presupuesto del Estado para este año y sus tres partidas de la Seguridad Social, saliendo ileso de cuatro mociones de censura presentadas por la izquierda para derribarlo.

El primer ministro lleva apenas dos meses en el cargo, tras sustituir al censurado Michel Barnier, quien no pudo mantenerse 100 días en Matignon.

Según analistas, sus concesiones en temas como la reforma de la jubilación y la emigración a los socialistas y la extrema derecha, respectivamente, funcionaron, aunque eso no implica que deje de caminar por una cuerda floja.

Las propias fuentes advierten que en marzo el resultado del barómetro mensual de popularidad del IFOP pudiera ser otro, bastante menos favorable, a partir del sonado caso de los abusos sexuales y maltratos físicos en el colegio católico de Bétharram, en las décadas finales del anterior siglo, cuando Bayrou fungía como ministro de Educación.

El jefe de Gobierno es acusado de encubrir esos hechos, con reclamos de su renuncia desde sectores de la oposición.

Bayrou esgrime que no tuvo conocimiento de semejante nivel de violencia sexual y aceptó reunirse con víctimas y sus familiares, sin que tal gesto atenúe las críticas.

Francia tuvo el año pasado un récord para la V República, que comenzó en 1958, de cuatro primeros ministros en sus 12 meses, puestos ocupados además de por Barnier y Bayrou por Élisabeth Borne y Gabriel Attal.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025